

Carta conjunta del Vicegobernador Dewhurst y el Portavoz Straus a las agencias

Enero 30, 2009

Nos encontramos en una encrucijada en el proceso presupuestario del estado, donde las decisiones que tomemos en esta Sesión afectarán el futuro de su agencia y nuestro gran estado. Afortunadamente, las prudentes decisiones que hemos tomado juntos estos seis años pasados han contribuido altamente a la situación en que nos encontramos hoy: Texas es uno de solo seis estados en el país que no se enfrenta a un déficit. La Estimación de Ingresos Bienales de la Contraloría muestra una reducción de 9 billones de dólares en Ingresos Generales del estado y nos advierte que Texas podría enfrentarse a un déficit real si no hubiéramos trabajado juntos para ahorrar \$7 billones la Sesión pasada.

Al comenzar las discusiones para el presupuesto en esta Sesión, la Legislatura debe ser consciente de las inciertas condiciones económicas que nosotros y toda familia en Texas ve a su alrededor. A Texas le va mejor que a casi todos los otros estados, pero debemos ser siempre prudentes con los dólares de los contribuyentes y dejar una reserva razonable en el Fondo de Emergencias para asegurar que no enfrentemos un gran déficit en la Sesión de 2011.

Mientras Washington está debatiendo un paquete de estímulo económico, sería irresponsable considerarlo en nuestro proceso presupuestario en este momento porque hay muchos detalles que se desconocen, incluyendo la cantidad que recibiría Texas y las obligaciones que traería consigo. Al mismo tiempo, como la mayoría del financiamiento parece ser de un aporte único, debemos evitar gastar dinero del aporte único en proyectos continuados porque produciría costos insostenibles para el presupuesto estatal en el futuro.

Con ese fin, recibiremos recomendaciones para reducir las asignaciones de Ingresos Generales e Ingresos Generales Dedicados para el Año Fiscal 2009 en aproximadamente el 2.5%. No prevemos un recorte generalizado si nos pueden guiar ustedes sobre cómo lograr específicamente esa meta y seguir manteniendo el financiamiento a programas esenciales, incluyendo pero no limitándonos al Programa Fundación Escolar, atención crítica de Medicaid, CHIP y el servicio por deudas existentes.

Las agencias bajo jurisdicción de la Comisión de Salud y Servicios Sociales deberían trabajar con su Secretario para presentar un plan unificado. De la misma manera, cada institución de educación superior representada por un sistema debería trabajar con la oficina de ese sistema, esperando que la oficina de cada sistema someta un plan unificado para el sistema y sus componentes.

Por favor envíen su propuesta al Comité Senatorial de Finanzas, el Comité de Asignaciones de la Cámara de Representantes y la Junta Legislativa del Presupuesto antes del comienzo del debate presupuestario. Gracias por su servicio y esperamos trabajar con ustedes en esta Sesión.

Sinceramente,

David Dewhurst
Vicegobernador

Joe Straus
Portavoz